

An einen Haushalt
Postgebühr bar bezahlt

Blickpunkt Pfarre Rekawinkel

Heft 2 / 2010



„Wenn Jesus das wüsste, er würde sich im Grab umdrehen!“

Diesen Satz konnte man einmal in einer Fernsehdiskussion aus dem Mund eines Gesprächsteilnehmers hören, der damit wohl ausdrücken wollte, wie sehr sich die Kirche von den Ideen des Zimmermanns aus Nazareth entfernt hätte. Ohne es zu wollen, ließ er mit dieser Aussage aber vor allem den eigenen Unglauben sichtbar werden. Denn: Jesus ist von den Toten auferstanden und Er lebt! Er weiß um uns und will an unserem Leben teilhaben. Die Möglichkeit, Ihm zu begegnen, bietet die Kirche, die Er dazu auf den Aposteln gestiftet hat. Die Apostel, das waren diese Männer aus Galiläa, von denen einer Ihn verraten hat, die Ihn fast alle alleine und im Stich gelassen haben, als es um alles ging und man Jesus ans Kreuz nagelte und die Petrus, der erste Papst, führen sollte; Petrus, das war der, der dreimal gelehnet hat, Jesus auch nur zu kennen.

Die Apostel, das waren aber auch jene, die unter größten Strapazen bis an die Grenzen der damaligen Welt zogen, um den Menschen die Frohe Botschaft zu verkünden und die fast alle ihren Glauben schließlich mit ihrem Blut bezeugten.

Jesus hat Seine Kirche als eine Gemeinschaft von Menschen gestiftet, die schwach sind, Fehler haben und sündigen. Aber die Kirche ist mehr als nur eine Gemeinschaft von Menschen, die schwach sind, Fehler haben und sündigen! Denn Christus selbst ist auch Teil dieser Kirche, Er ist ihr Haupt. So kann es sein, dass in der Kirche gleichzeitig die Sünde sichtbar wird und man sie als heilig bezeichnen kann. Sogar ein sündiger Priester kann das Wunder der Eucharistie wirken, im Sakrament der Buße von den Sünden lossprechen und das Evangelium verkünden, von dessen Idealen er selbst noch weit entfernt ist. (Ich weiß das!)

Ohne Frage, natürlich wird die Kirche ihren Auftrag um vieles besser erfüllen können, wo die Christen ihren Glauben ernst nehmen und ihn nicht nur am Sonntag mit der Mitfeier der hl. Messe bezeugen sondern sich auch im Alltag von Familie und Beruf bewähren.

Die selige Mutter Teresa von Kalkutta wurde einmal gefragt, was sich in der Kirche ändern sollte. Ihre Antwort: Du und ich!

Georg Herberstein

Missionswoche der Erzdiözese Wien

Podiumsdiskussion im Gasthaus Mayer „Zu den 5 Starken“ in Rekawinkel, Hauptstrasse 22, am Donnerstag, den 27. Mai 2010 um 19.00 Uhr

Thema:

„Die Kirche stellt Fragen“-Ein politischer Abend mit den Spitzenpolitikern der Gemeinde
Pfarrer Johann Georg Herberstein spricht mit Bürgermeister Josef Schmidl-Haberleitner (ÖVP) und den Gemeinderäten Alfred Gruber (SPÖ), Dr. Bernd Lindinger (FPÖ) und Peter Samec (Grüne)
Auch für anwesende Zuhörer wird es Gelegenheit geben, Themen einzubringen.

Fronleichnamsprozession

Die Fronleichnamsprozession findet heuer am Donnerstag, dem 3. Juni 2010 gemeinsam mit der Pfarre Pressbaum in Rekawinkel statt.

Beginn 9.00 Uhr mit der Messe in der Pfarrkirche, anschließend an die Prozession Agape im und um das Pfarrhaus.

OEL- Woche

Für alle in den letzten Jahren in Pressbaum und Rekawinkel gefirmten Jugendlichen veranstaltet Pfarrer Herberstein eine „OEL-Woche“ (Ora et Labora lat.: Bete und arbeite!) von 3. - 10. Juli.

Dabei wird der Kirchenkeller in Pressbaum (das ehem.: „Homma net“-für alle, die sich noch erinnern!) unter fachkundiger Anleitung mit körperlichem und geistigem Einsatz renoviert. Die Teilnahme ist kostenlos, für Verpflegung wird gesorgt!

Sommerlager

Zum Sommerlager der Pfarre Pressbaum in Schloss Mühlbach am Manhartsberg vom 21. - 28. August sind auch alle Rekawinkler Kinder herzlichst eingeladen.
Anmeldung in der Pfarrkanzlei in Pressbaum bei Fr. Gruber. Die Kosten betragen € 150,-.

Erntemarkt

Der 2. Erntemarkt der Pfarre Rekawinkel findet am Samstag, dem 9. Oktober 2010 statt.
Dabei gibt es am Kirchenplatz regionale Köstlichkeiten zu probieren und zu kaufen. Erntedankmesse ist um 17.00 Uhr.

Erstkommunion

Die Erstkommunion findet in Rekawinkel am 16. Mai um 10.00 Uhr statt.

Für die Erstkommunionkinder gibt es im Anschluss an die Erstkommunionvorbereitung weiter jeden Dienstag von 17.00-18.00 Uhr eine Kinderstunde im Pfarrhaus.



Kindermesse

Am Sonntag, dem 20. Juni feiern wir in Rekawinkel eine Hl. Messe speziell für die Kinder.



Lange Nacht der Kirchen – 28. Mai 2010

Eine Begegnung zwischen Kirche und Gesellschaft

Die "Lange Nacht der Kirchen" findet am 28. Mai 2010 in den zehn österreichischen und acht tschechischen Diözesen statt. Mehr als 700 Kirchen in ganz Österreich und 320 Kirchen in Tschechien öffnen an diesem besonderen Abend ihre Türen.

In Wien findet die "Lange Nacht" bereits zum sechsten Mal statt, in ganz Österreich zum zweiten Mal. Nach der Premiere der Langen Nacht in den Diözesen Brno (Brünn) und Plzeň (Pilsen) im Jahr 2009 haben am 28. Mai 2010 Kirchen in allen tschechischen Diözesen ihre Türen weit geöffnet. Die Lange Nacht ist vor allem eine Gelegenheit, nicht an der Kirche vorbei, sondern hineinzugehen, zu lernen, was in der Kirche passiert.

"Die Lange Nacht der Kirchen ist vor allem Begegnung: Begegnung mit Gleichgesinnten, mit Menschen, die neugierig sind, und mit Menschen, die auf der Suche sind oder eine Sehnsucht in sich tragen. Es ist eine Begegnung mit den Ausdrucksformen christlichen Glaubens in Architektur, Musik, Mystik und Liturgie. Und letztlich ist es eine Begegnung mit Gott, der uns in dieser Nacht in vielfältiger Form entgegenkommt. Es liegt an uns, Ihn zu erkennen", so Kardinal Christoph Schönborn.

Mehr als 700 Kirchen in Österreich zwischen Bodensee und Neusiedlersee haben am 28. Mai ihre Türen zu spannendem und interessantem Programm offen.
Nähere Informationen zu den Veranstaltungen der "Langen Nacht der Kirchen":
www.langenachtderkirchen.at



Jetzt kann man die
Pfarre Rekawinkel
auch online finden: es
gibt eine Website!

Sie finden uns unter
[www.pfarre-
rekawinkel.at](http://www.pfarre-rekawinkel.at)

Wir sind für *Sie* da!

Am besten erreichen Sie
uns telefonisch unter der
Nummer
02233 / 522 14
(Fax 522 144) im
Pfarrhaus Pressbaum,
oder nach den
Sonntagsgottesdiensten.
Telefonseelsorge –
Notrufdienst **142**

Erreichbarkeit des
Pfarrers:
jgh[at]gmx.at
und
0664/88522656

Impressum:
Röm. Kath.
Pfarrgemeinde
Rekawinkel.
Grundlegende Richtung:
Glaubensverkündigung
und Information für die
Pfarrgemeinde
Rekawinkel.
Gestaltung Maria und
Verena Nekham.
Druck: Erzdiözese Wien

⌘ Kalendarium ⌘ Juni/Juli/August/September/Oktober

Donnerstag	03.06.10 Fronleichnam Hl. Messe + Prozession + Agape	09 ⁰⁰ Hl. Messe
Sonntag	06.06.10 (10. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	13.06.10 (11. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	20.06.10 (12. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	27.06.10 (13. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	04.07.10 (14. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	11.07.10 (15. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	18.07.10 (16. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	25.07.10 (17. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	01.08.10 (18. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	08.08.10 (19. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	15.08.10 (20. So. im Jahreskreis) mit Kräuterweihe	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	22.08.10 (21. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	29.08.10 (22. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	05.09.10 (23. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	12.09.10 (24. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	19.09.10 (25. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	26.09.10 (26. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	03.10.10 (27. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Samstag	09.10.10 Erntedank	17 ⁰⁰ Hl. Messe
Sonntag	10.10.10 (28. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	17.10.10 (29. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	24.10.10 (30. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe
Sonntag	31.10.10 (31. So. im Jahreskreis)	08 ¹⁵ Hl. Messe